
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Ereré n° 982 (novecentos e 

oitenta e dois), aos 20 (vinte) dias de outubro de 2023 (dois mil e vinte e três) as 

17:40min em sua sede localizada na Avenida Padre Daniel n° 169. A Câmara 

Municipal reuniu-se em Sessão Ordinária sob a Presidência do vereador Francisco 

Djalma Soares de Paiva e secretariada pelo vereador José Daciso Maia de Souza. 

Estiveram presentes 9 (nove) vereadores. Aberta a Sessão foi feita a leitura da ata 

da Sessão anterior e a mesma foi aprovada. Seguindo, foi apresentada a Pauta da 

34º Sessão Ordinária de 2023: 1. Requerimento N.º 085/2023 de autoria do 

vereador Tiburço Eduardo, que vem requerer a Secretária de Educação a compra 

de birôs para todas as escolas de rede municipal de ensino; 2. Indicação N.º 

005/2023 de autoria do vereador Cleusivan Paulo, que vem indicar a Prefeita 

Municipal e a Secretária de Desenvolvimento Social e Econômico que seja 

disponibilizado cestas básicas e gás às famílias carentes que não estão 

enquadrados no Programa Bolsa Família. No pequeno expediente, o vereador 

Tiburço Eduardo tratou de falar que havia colocado um requerimento na casa para 

a reforma e ampliação do antigo posto de saúde na rua Senador Fernandes Távora, 

porém, já foi feito uma licitação para revitalização do local. O vereador ainda 

aproveita o momento e defende seu requerimento nº 085/2023, onde solicita a 

Secretária de Educação, a Sra. Charlene Paiva, a compra de birôs para todas as 

escolas municipais, tendo em vista que os que já tem nas escolas estão em 

péssimo estado de uso e com a troca destes possa servir de melhoria para os 

professores. O vereador Cleusivan Paulo em sua fala, defende a indicação nº 

005/2023 onde vem indicar a Prefeita Municipal, a Sra. Emanuelle Martins e a 

Secretária de Desenvolvimento Social e Econômico, a Sra. Leidiana Pessoa, que 

possam ser distribuídas cestas básicas e gás as famílias mais carentes do 

município que não fazem parte do Programa Bolsa Família. Em votação, o 

requerimento nº 085/2023 foi aprovado por unanimidade. Os vereadores Djalma 

Paiva, Tiburço Eduardo, Edneuda Figueredo, José Dias, Daciso Maia e Cleusivan 

Paulo parabenizam a escola Senador Fernandes Távora pelos 72 anos de 

existência. Não havendo nada mais a tratar, o presidente encerrou a sessão e eu, 

José Daciso Maia de Souza, 1º secretário, lavrei a presente ata que depois de lida 

e aprovada será por mim, pelo presidente e demais vereadores, assinada. 


